

tonnellé-bastie

## Un nouveau président au ping-pong

Vendredi 13 septembre, l'assemblée générale de la 4S Tours était bel et bien placée sous le signe du changement dans la continuité de celle du Comité d'Indre-et-Loire, où Fabien Chapelle avait remplacé Gérard Dutoir.

De retour dans son antre de Saint-François, le président Fabien Chapelle a accueilli les invités et les pongistes venus nombreux pour faire le bilan de la saison passée, mais aussi pour découvrir le projet 2024-2028. Après la lecture d'un rapport moral élogieux, que la non-accession de l'équipe Pro ne peut ternir, l'assistance procédait au renouvellement du comité directeur.

### Un nouveau comité directeur

À l'issue du vote ont été élus Antoine Gagnepain comme président, assisté de trois vice-présidents (Sophie Latour, France Joncquel, David Davaeu), Jean-Luc Delarue, comme trésorier, Céline Cendrier, comme trésorière adjointe, Fabien Chapelle en tant que secrétaire, Jean-Philippe Bagueuier en tant que secrétaire adjoint et d'une dizaine d'au-



Le public attentif lors de l'assemblée générale du ping-pong.  
(Photo NR)

tres dirigeants à différentes fonctions. Sophie Catez a ensuite commenté le bilan et les comptes annuels avant que Fabien Goffiné ne présente son rapport de gestion. Si l'affectation du résultat et les comptes annuels ont été adoptés, Fabien Chapelle et Antoine Gagnepain ont insisté sur l'importance d'une rigueur qui doit s'imposer à la 4S Tours afin de maintenir son développement, sa formation et ses actions.

Jean Paul Chilon, président de

la ligue, accompagné de Nico Angenon, a salué le travail réalisé en revenant sur cet été olympique qu'il a côtoyé de près en étant officiel puis bénévole. Sandrine Chaponneau, vice-présidente du CD 37, impressionnée par les différentes actions de la 4S Tours, a souligné le travail au quotidien des dirigeants, éducateurs et bénévoles. Un film sur la rétrospective de la saison et un cocktail dînatoire ont clos cette assemblée.

tonnellé-bastie

## Sport et santé : le point sur les maladies neuro-évolutives

La 4S Tours organise un événement autour du sport santé et plus précisément des maladies neuro-évolutives le 28 septembre, salle Jean-Claude-Cissé au 54, rue Saint-François à Tours (entrée gratuite). Au programme, des conférences sur les différentes pathologies neuro-évolutives.

La journée débutera à 10 h par une présentation assurée par Guy Tusseau, masseur kinésithérapeute et président de la commission sport santé de la Fédération française de tennis de table.

De 10 h 30 à 11 h, conférence sur le sport et la maladie d'Alzheimer présentée par Mmes Matysiak et Beauchamps, psychologue et prési-

dente de l'association France Alzheimer 37.

De 11 h à 11 h 30, conférence sur le sport et la maladie de Parkinson, présentée par Mme Viellot, déléguée de l'association France Parkinson 37. De 11 h 30 à 12 h, conférence sur le sport et sclérose en plaques, présentée par M. de La Rue Du Can, enseignant APA (Activité physique adaptée) au Réseau Neuro Centre.

De 14 h à 16 h, organisations d'ateliers et d'animations autour du tennis de table.

Le club recherche des bénévoles pour préparer la salle en mode conférence et atelier de tennis de table. Contact par mail à [p.bufler@4stours.fr](mailto:p.bufler@4stours.fr).